



MOBILITÉ

Le « tourne à gauche » devant Monoprix à Périgueux fonctionne

La ville de Périgueux et le Grand Périgueux ont poursuivi l'expérimentation menée depuis début novembre 2020 sur la circulation en testant, depuis le 27 novembre 2020, le « tourne à gauche » devant Monoprix à Périgueux.

Publié le 30 novembre 2020

Le "tourne à gauche" devant Monoprix à Périgueux

Depuis le 27 novembre 2020, le « tourne à gauche » devant Monoprix à Périgueux est neutralisé pour une dizaine de jours.

Le test a été effectué le 27 novembre 2020 et il fonctionne.

Cette expérimentation permet à Périgueux et au Grand Périgueux d'affiner des trajets de circulation.



L'expérimentation a débuté le 9 novembre 2020 avec les feux tricolores des carrefours boulevard Montaigne/rue Wilson et place Bugeaud/rue Taillefer à Périgueux clignotant orange. Les véhicules circulant sur le boulevard sont prioritaires.

Pourquoi cette expérimentation ?

Plusieurs objectifs en commun

La ville de Périgueux et le Grand Périgueux ont plusieurs objectifs :

- › Fluidifier la circulation
- › Réduire les encombrements récurrents
- › Sécuriser les déplacements à vélo

Le Bus à Haut Niveau de Service

Le Grand Périgueux a fait de la mobilité (<https://www.grandperigueux.fr/au-quotidien/deplacements>) sa priorité avec notamment la création du Pôle d'Echange Multimodal (**PEM** (<https://www.grandperigueux.fr/pem>)) de la gare de Périgueux

Cette expérimentation permet au Grand Périgueux

- › De vérifier le projet d'aménagement du BHNS (Bus à Haut Niveau de Service) au niveau du carrefour Montaigne Wilson Place Bugeaud à Périgueux
- › De contrôler les endroits où sont installés les arrêts de bus

Vous souhaitez vous renseigner sur les déplacements au Grand Périgueux (<https://www.grandperigueux.fr/au-quotidien/deplacements>)



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

› CONTACT